



## Beck: Israelische Armee muss sich an Völkerrecht halten

Beck: Israelische Armee muss sich an Völkerrecht halten <br /><br />Der Grünen-Politiker Volker Beck hat im Gaza-Konflikt Israelis und Palästinenser zu Zurückhaltung aufgefordert. Im Bayerischen Rundfunk (Bayern 2, radioWelt am Morgen) sagte er, "es gibt sehr viele zivile Opfer und das macht uns alle besorgt. Die israelische Armee ist solange sie militärische Operationen durchführt, gehalten, sich am Völkerrecht zu orientieren". <br />"Allerdings muss man in Rechnung stellen, dass die Hamas alles tut, um die Strategien der israelischen Armee (?) zu hintertreiben. (...) Zivile, geschützte Einrichtungen werden als Abschussrampen oder Munitionslager verwendet." <br />Mit Blick auf die Anti-Israel-Demonstrationen sagte Beck, "es ist richtig, dass es bei den Demonstrationen zum Teil antisemitische Ausbrüche gibt und manches (?) hat nichts mit einer zulässigen Kritik an den israelischen Militär-Operationen zu tun. Aber man darf auch nicht jede Kritik (?) jetzt als antisemitisch abtun. Es ist eine Diskussion, die zulässig sein muss, zu fragen, ist das noch verhältnismässig?" <br /><br />Bayerischer Rundfunk (BR) <br />Rundfunkplatz 1 <br />80335 München <br />Deutschland <br />Telefon: (089) 5900 - 10560 <br />Telefax: (089) 5900 - 10555 <br />Mail: [presse@br.de](mailto:presse@br.de) <br />URL: <http://br.de> <br />

### Pressekontakt

Bayerischer Rundfunk (BR)

80335 München

[br.de](http://br.de)  
[presse@br.de](mailto:presse@br.de)

### Firmenkontakt

Bayerischer Rundfunk (BR)

80335 München

[br.de](http://br.de)  
[presse@br.de](mailto:presse@br.de)

Radiosender und Fehrsesender in Bayern. "Unser Wert" - der erste Qualitätsbericht des Bayerischen Rundfunks zeigt, wie wir unseren umfassenden Programmauftrag erfüllen: Ob Kabarett oder Comedy, ob Nachrichten oder Sport, Spielfilm, Hörspiel oder Dokumentation, Volksmusik oder Klassikkonzerte, der BR bietet eine Vielzahl an Inhalten auf all seinen Kanälen und Verbreitungswegen. "Unser Wert" gewährt einen tiefen Blick in die Arbeit unserer Programmacher. Er dokumentiert facettenreich die Vielfalt unserer Programmangebote und zeigt, was dies in Zeiten des medialen "Rund-um-die-Uhr-Konsums" bedeutet: Wir senden nicht mehr nur an jedem Tag der Woche 24 Stunden, sondern stehen auch mit unseren vielfältigen Onlineangeboten mit den Menschen in Bayern in regem Austausch.